

ABSTRAK

Fajar Harapan, NIM 2170060042, 2020. PENGARUH KEBUTUHAN HIDUP DAN KECERDASAN ADVERSITAS BEKERJA TERHADAP PENCAPAIAN KELULUSAN SISWA SMK MUHAMMADIAH MAJALAYA KABUPATEN BANDUNG

Penelitian ini dilatar belakangi oleh siswa sambil kerja banyak dijumpai di berbagai negara. Hal ini terjadi baik di negara berkembang maupun di negara maju yang telah mapan secara ekonomi. Siswa yang sambil bekerja selain memiliki kematangan karier juga tanggung jawab. Hasil penelitian sebelumnya menunjukkan bahwa terdapat hubungan positif antara kematangan karier dengan minat bekerja pada siswa. Artinya semakin tinggi kematangan karier, maka semakin tinggi minat bekerja, sebaliknya, semakin rendah kematangan karier, maka semakin rendah minat bekerja.

Tujuan Penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis kebutuhan hidup dan adversitas bekerja terhadap pencapaian kelulusan siswa. Penelitian ini memakai teori kebutuhan hidup dan adversitas oleh Maslow dan Stoltz (2015). Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan metode deskriptif. Pengumpulan data melalui teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sumber data terdiri dari : Siswa-siswa SMK Muhammadiyah yang bekerja. Teknik analisis data melalui kuisioner dan penarikan kesimpulan, dan uji keabsahan datanya dengan analisis item, validitas, realibilitas.

Hasil penelitian ini menunjukkan, bahwa (1) terdapat pengaruh kebutuhan hidup terhadap adversitas bekerja siswa SMK Muhammadiyah Majalaya dilihat dari hasil korelasi sebesar -0,254. (2) terdapat pengaruh adversitas bekerja terhadap Kelulusan siswa SMK Muhammadiyah Majalaya dilihat dari hasil korelasi sebesar -0,233.

Kata Kunci: Kebutuhan Hidup, Adversitas, Kelulusan

ABSTRACT

Fajar Harapan, NIM 2170060042, 2020. *THE INFLUENCE OF LIFE NEEDS AND ADVERSITY WORKING ON THE ACHIEVEMENT OF GRADUATING STUDENTS OF VOCATIONAL SCHOOL OF MUHAMMADIAH MAJALAYA*

This research is motivated by students while work is often found in various countries. This happens both in developing countries and in developed economically established countries. Students who while working besides having career maturity are also responsible. The results of previous studies indicate that there is a positive relationship between career maturity and interest in working with students. This means that the higher the career maturity, the higher the interest in working, conversely, the lower the career maturity, the lower the interest in working.

The purpose of this study was to determine and analyze the needs of life and work adversity to achieve student graduation. This research uses the theory of necessities of life and adversity by Maslow and Stoltz (2015). This research uses a quantitative approach, with descriptive methods. Data collection through interview, observation and documentation techniques. Data sources consist of: Students of Muhammadiyah Vocational Schools who work. Data analysis techniques through questionnaires and drawing conclusions, and test the validity of the data with item analysis, validity, reliability.

The results of this research show that (1) there is an influence of the necessities of life on the work adversity of students of SMK Muhammadiyah Majalaya as seen from the correlation results of -0.254. (2) there is the effect of work adversity on the graduation of SMK Muhammadiyah Majalaya students as seen from the correlation results of -0.233.

Keywords: *Life Needs, Adversity, Graduation*

الملخص

فجر حرابان ، NIM 2170060042، 2020. تأثير احتياجات الحياة والعمل الجاد على تحقيق الطلاب المتخرجين من SMK Mhammadiyah MAJALAYA
يحفز الطلاب هذا البحث بينما يتم العثور على العمل في العديد من البلدان. يحدث هذا في كل من البلدان النامية والبلدان المتقدمة اقتصاديًا. الطلاب الذين أثناء العمل إلى جانب وجود النضج الوظيفي مسؤولة أيضا. تشير نتائج الدراسات السابقة إلى وجود علاقة إيجابية بين النضج الوظيفي والاهتمام بالعمل مع الطلاب. هذا يعني أنه كلما زاد الاستحقاق الوظيفي ، كلما زاد الاهتمام بالعمل ، وعلى العكس ، كلما كان الاستحقاق الوظيفي منخفضًا ، انخفض الاهتمام بالعمل.
كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد وتحليل ضرورات الحياة والعمل الشاق لتحقيق تخرج الطلاب. يستخدم هذا البحث نظرية ضرورات الحياة والشدائد التي كتبها ماسلو وستولنز (2015). يستخدم هذا البحث منهجًا كميًا ، مع طرق وصفية. جمع البيانات من خلال تقنيات المقابلة والمراقبة والتوثيق. تتكون مصادر البيانات من: طلاب مدارس المحمدية المهنية الذين يعملون. تقنيات تحليل البيانات من خلال الاستبيانات واستخلاص النتائج ، واختبار صحة البيانات مع تحليل العنصر ، صحة وموثوقية.
تظهر نتائج هذا البحث أنه (1) هناك تأثير لضروريات الحياة على محنة عمل طلاب SMK Muhamadiyah Majalaya من خلال نتائج الارتباط -0.254. (2) هناك تأثير محنة العمل على تخرج طلاب SMK Muhamadiyah Majalaya كما يتبين من نتائج الارتباط -0.233.
الكلمات المفتاحية: احتياجات الحياة ، الشدائد ، التخرج

